



# ITINERARIO

## DUBÁI Y ABU DHABI - 8 ABRIL 2025

10 DÍAS | 08 NOCHES

### DÍA 01

VIERNES 18 ABRIL BUENOS AIRES | DUBÁI

A la hora oportuna, presentación en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza y luego de los trámites de migraciones, salida en vuelo de Emirates con destino a Dubái. Noche a bordo.

### DÍA 02

SÁBADO 19 ABRIL DUBÁI

Llegada al aeropuerto internacional de Dubái. Asistencia de nuestro personal de habla hispana. Traslado al hotel. Alojamiento.

### DÍA 03

DOMINGO 20 ABRIL DUBÁI

Desayuno. Hoy realizaremos la visita por la ciudad de medio día con guía de habla hispana. Este recorrido le llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada de Dubái Creek, pasando por el área de Bastakiya y sus casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. Luego subirá a bordo de un barco tradicional Abra para atravesar la ensenada y visitar el mercado de especias y el zoco del oro. A continuación, visitaremos la Mezquita Azul de Dubái, un impresionante edificio religioso inspirado en la Mezquita Azul de Estambul. Su viaje termina en el Dubái Mall, el centro comercial más grande del mundo

con más de 1200 tiendas y 160 restaurantes. Breve tiempo libre para el almuerzo. Por la tarde, disfrutaremos del espectáculo de fuentes, una impresionante exhibición de agua, luz y música situada en el Burj Khalifa Lake, justo al lado del Dubái Mall y la icónica Burj Khalifa. Diseñado por la misma compañía que creó las fuentes del Bellagio en Las Vegas, es uno de los espectáculos de fuentes más grandes y espectaculares del mundo. Regreso al hotel por su cuenta. Alojamiento.

#### DÍA 04

##### LUNES 21 ABRIL DUBÁI

Desayuno. Día libre para actividades personales. Sugerimos opcionalmente realizar un pintoresco paseo en barco. A última hora de la tarde, traslado al muelle para embarcarnos en el Crucero Dhow (barco de construcción artesanal) con cena buffet oriental a bordo y paseo por la Marina. Regreso al hotel y alojamiento.

#### DÍA 05

##### MARTES 22 ABRIL DUBÁI

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde salida para realizar el safari por el desierto. Saldremos desde el lobby del hotel en coches 4X4 con capacidad para 6 personas. Nos dirigiremos hasta el desierto donde seremos partícipes de una emocionante experiencia con nuestro chofer que nos mostrará sus habilidades al volante surfеando por las dunas. Después de una parada para admirar la puesta del sol llegaremos a nuestro campamento donde disfrutaremos de una tradicional noche árabe, con cena buffet oriental, refrescos, camellos para dar un corto paseo, tatuajes de henna, pipas de agua. Finalmente veremos un espectáculo de danza del vientre y tanoura. Regreso al hotel y alojamiento.

#### DÍA 06

##### MIÉRCOLES 23 ABRIL DUBÁI

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde, disfruta de una visita al icónico Dubái Frame, una de las estructuras más reconocidas de Dubái (entrada incluida sin traslados). Este impresionante marco ofrece vistas

panorámicas de la ciudad, dividiendo el antiguo Dubái al norte y el moderno Dubái al sur. Durante la visita, podrás explorar las exhibiciones interactivas que narran la evolución de la ciudad y caminar sobre el emocionante piso de vidrio en la parte superior del marco. Regreso al hotel por cuenta del pasajero.

Alojamiento.

## DÍA 07

### JUEVES 24 ABRIL DUBÁI | ABU DHABI

Desayuno. A la hora indicada, traslado hacia la capital de los Emiratos Árabes, Abu Dhabi, una de las ciudades más bonitas de la región, para llegar a esta hermosa ciudad tenemos 2 horas de camino desde Dubái, pasando por Jebel Ali, que es uno de los puertos más grandes del mundo. Abu Dhabi está compuesto por la parte continental y también por varias islas. Después iniciamos nuestro recorrido en Abu Dhabi, nuestra primera parada es en la gran mezquita de Sheik Zayed, inaugurada en el año 2007 esta pieza de arte es considerada actualmente como uno de los 10 lugares turísticos más visitados en todo el mundo. Su color blanco, lagos artificiales, decoración en mármol y cristales hacen de este un lugar mágico y espiritual. Entre los lugares más importantes a visitar en Abu Dhabi tenemos la plaza de la Unión, el Emirates Palace (por fuera), el Palacio Presidencial (por fuera), la aldea de la cultura. Hacemos una parada para almorzar en un restaurante local. Por supuesto la Isla de Yas donde se encuentra el circuito de Yas Marina, el parque Ferrari (sin entrada a los juegos), el parque acuático de Yas y el parque de atracciones Warner Bros. A continuación visitaremos Abrahamic Family House, un complejo interreligioso ubicado en la Isla de Saadiyat. Este proyecto tiene como objetivo promover el entendimiento y la convivencia pacífica entre las principales religiones abrahámicas: el islam, el cristianismo y el judaísmo. Consta de tres edificios religiosos (mezquita, iglesia y sinagoga) y un centro común. Traslado al hotel. Alojamiento.

## DÍA 08

### VIERNES 25 ABRIL ABU DHABI

Desayuno en el hotel. Día libre. Sugerimos opcionalmente visitar el Museo de Louvre de Abu Dhabi, un museo de arte y civilización, famoso por su cúpula flotante, que fusiona culturas y exhibe obras maestras

universales, conectando Oriente y Occidente en un solo espacio. Alojamiento.

DÍA 09

SÁBADO 26 ABRIL ABU DHABI

Desayuno en el hotel y el resto del día libre para descansar o disfrutar de la ciudad. Alojamiento.

DÍA 10

DOMINGO 27 ABRIL ABU DHABI | DUBÁI | BUENOS AIRES

Por la mañana, traslado hacia el aeropuerto de Dubái para tomar vuelo con destino a Ezeiza. Llegada por la noche.